

### Ciudad Vaticana.

El dia 1 de Enero último, la Congregación de la Propaganda tenía bajo su jurisdicción las misiones siguientes: 437 distritos ó sean: un patriarcado, 28 arzobispados, 68 obispados, 223 vicarías apostólicas, 97 prefecturas apostólicas, 4 abadías independientes v 16 misjones con un total de 13.-345.378 habitantes católicos v 1.-307.194 catecúmenos. Estas misiones cuentan 228 Obispos, 12,-959 sacerdotes de los cuales 4.304 son indígenas, 5,160 escolásticos y hermanos legos de los cuales 1,136 son indígenas, 28,099 religiosas (11,399 indígenas).

Juntamente con estos misioneros están trabajando: 40,839 catequistas y maestros y 25,879 otros catequistas cuyo oficio es bautizar a personas en peligro de muerte.

A estos números se deben añadir 226 médicos y así el total del ejercito de misioneros llega a 163,-636 personas.

Estas estadísticas no incluyen Australia, Filipinas, los 250,000 negros católicos y los 130,000 Indios convertidos de America del Norte ni tampoco los demás negros é indios de otros estados de America porque no dependen de la Propaganda.

En las misiones hay 20,247 escuelas primarias con 1,123,397 alumnos, 875 institutos de enseñanza superior con 104,547 estudiantes y 9 universidades con 4,730 estudiantes, lo que hace un total de 21,130 centros de educación católica con 1,232,674 alumnos. Estos institutos no incluyen las 20,247 escuelas de catecismo en donde se enseña solamente la doctrina.

Los misioneros pertenecen a 15 Ordenes religiosas, 30 Congregaciones y 10 sociedades de sacerdotes seglares. El número de las iglesias y capillas en las misiones llega a 44,525.

¿Cuánto se gastará cada año para sostener aquella organización formidable? ¿Cuánto ha contribuido V., hijo privilegiado del Señor, para ayudar al establecimiento y expansión del reino de

Cristo en la tierra para lo cual Nuestro Señor nos enseñó rezar: "venga a nos el tu reino"?

<u>—-ശയം—</u>

¡Cuanto debe sufrir el corazón del Sumo Pontífice, el Padre común de los Católicos al contemplar las tribulaciones de la Iglesia en casi el mundo entero, estando encargado de la "solicitudo omnium ecclesiarum"!

Hay Rusia sumergiendo en el ateismo, la inmoralidad y el caos; hav China en donde los Obispos. los sacerdotes y las religiosas están en peligro contínuo de ser capturados por los bandidos, detenidos v martirizados; hav varios paises en America del Sur cuyos gobiernos hostiles a la Iglesia impiden sus actividades contra las injusticias; hay México siempre padeciendo las consecuencias de la persecución pasada y donde a pesar del modus vivendi los fieles no gozan de la libertad necesaria para cumplir con sus deberes católicos, hay Lituania que hace cuatro meses rehusó recibir al enviado de Roma: hav España la Católica, en donde los anti-clericales violentos aprovechando el cambio de situación politica del pais, han quemado varias iglesias v propriedades eclesiásticas de mucho valor v están preparándose para perseguir la Iglesia; por fin hay Italia en donde una especie de falsa filosofía y un nacionalismo exagerado obligan al Santo Padre resistir a su propio pais para defender los principios eternos del Señor.

No hay duda que el Santo Padre merece toda nuestra simpatía que debemos demostrar por nuestras oraciones para la victoria del representante de Cristo en la tierra. ¿Estamos haciéndolo así todos los dias?

#### China.

La población católica de China desde 1929 hasta 1930 subió de 2,472,619 a 2,490,392 que es un aumento de 17,773. Durante los treinta años últimos el aumento de Católicos ha sido de 1,800,000 mientras que en los treinta años precedentes no hubo más que un aumento de 350,000.

En China son 2,092 los sacerdotes extranjeros. Desde 1900 hasta 1910 el promedio al año del aumento de sacerdotes extranjeros era de 45, pero desde 1910 hasta 1920 bajó hasta 5 (solamente 50 sacerdotes extranjeros llegaron en China durante esos diez años). Desde 1920 hasta 1930 el promedio al año de misioneros sacerdotes llegando en China ha sido de 75 y el año pasado llegaron 81.

Hay 1,446 sacerdotes indígenas. El promedio anual del aumento de sacerdotes del pais desde 1900 hasta 1910 era de 20; desde 1910 hasta 1920 era de 30 y desde 1920 hasta 1930 ha sido de 45. El año pasado 100 sacerdotes Chinos han sido consagrados.

Los alumnos de los seminarios

preparatorios en 1930 eran 1,463, de los seminarios menores 2,745 y de los seminarios mayores: 921.

Hay 4,235 Religiosas que pertenecen a 41 Congregaciones extranjeras y 37 indígenas. En 1910 no eran más que 730 las Religiosas en China de las cuales había 350 nativas; ahora las indígenas son 2.835.

Hay seis Congregaciones de Hermanos legos que se dedican a la enseñanza. El número de sus miembros llega a 157 cuando en en 1928 no eran más que 100.

Ahora son 700 los religiosos Chinos: 95 Franciscanos, 110 Jesuitas, 185 Lazaristas, 102 Trapenses, etc. un aumento de más de 100 en dos años.

Hay 6,547 catequistas hombres y 4,527 catequistas mujeres y además hay 12,684 maestros de ambos sexos, lo que constituye un total de unos 24,000 catequistas.

El número de Comuniones recibidas en 1930 era 19,220,448.

Así se ve que el progreso del Catolicismo en China a pesar de grandes obstáculos, es muy consolador.

#### —ശരാ---

La ciudad de Canton tiene el privilegio de poseer la primera fundación de una comunidad religiosa contemplativa en la parte Sur de China. En los primeros dias de Mayo han llegado de Bélgica cuatro religiosas Carmelitas. Los Católicos las habían preparado una casa cerca de la Catedral y el dia de la fiesta del Sagrado

Corazón las Madres fueron encerradas canónicamente en su convento. Hasta ahora hay cuatro conventos de Carmelitas en China: en Shang-Hai, Chung-King, Kashing y Canton y son 53 las religiosas de las cuales 37 son indígenas.

### Corea.

Por muchos años Corea ha sido uno de los campos más activos del Protestantismo. Sus hospitales y escuelas habían conquistado a muchos Coreanos. En 1923 los Misioneros de Maryknoll. Estados Unidos, ocuparon el Vicariato apostólico de Peng-Yang donde los sacerdotes de las Misiones extranieras de Paris habían trabajado por varios años en la evangelización de los nativos y convertido buen número de paganos y protes-Estos últimos meses los misioneros de Maryknoll han registrado muchas conversiones "en masse". Durante la Cuaresma han bautizado a seis cientos adultos v muchisimos más están preparándose para entrar en la Iglesia Católica.

### Estados Unidos.

El la archidiócesis de Chicago los niños durante el año 1930 han ofrecido para las misiones 1,007,120 asistencias a la santa Misa, 444,190 Santas Comuniones y 595,158 rosarios. ¿Acaso no sería posible organizar una liga de ora-

ciones para la conversión de los Igorrotes en la Montañosa? ¡Viva la Acción Católica!

#### Francia.

En la sección misionera de la exposición internacional de Paris. los misjoneros franceses ilustran con grabados las siguientes obras suvas en las misiones: cuarenta v dos seminarios de teologia con 1,-227 estudiantes; ochenta y cinco seminarios preparatorios con 3,-779 escolares: 13.807 escuelas elementarias, superioras, profesionales, normales v otras con 651.604 alumnos; tres universidades; 23,-346 iglesias y capillas; 222 hospitales con 137,367 pacientes; 731 dispensarios que dieron el año pasado 6.179.137 consultas: 684 orfanotrofios con 35.805 huerfanos: 115 asilos para ancianos dando refugio a 5,858 ancianos, hombres y mujeres: 64 imprentas y 32 leproserias con 5.290 internos. lo que los Católicos Franceses hacen para la conversión del mundo pagano, uno se pregunta si los 10,-000,000 de Católicos Filipinos no pudieran sostener a unos cincuenta catequistas en la Montañosa de su pais.

### India.

Otros veintidos sacerdotes jacobitas se han convertido a la Iglesia Católica.

## Inglaterra.

Todos los seminarios para sacerdotes están llenísimos. Así escribe el Obispo de Salford: "Cada año estoy obligado a mendigar de puerta en puerta de los seminarios para que admitan nuestros estudiantes." En la sola diócesis de Salford son 222 los aspirantes al sacerdocio.

### Irlanda.

Antes de la guerra mundial se decía que Irlanda no contribuvía por su parte para la evangelización del mundo aún pagano. Pero ahora se encuentran misioneros Irlandeses en gran número y en muchos paises: sacerdotes de la Sociedad misionera de Maynooth en la parte central de China, Jesuitas en el Sur de China, Lazaristas en el Norte de China, Redentoristas v sacerdotes de Maynooth en Filipinas, Misioneros del Sagrado Corazón en la Nueva Guinea. Padres del Espíritu Santo en Nigeria, Sierra Leone v el Este de Africa, Padres de las misiones africanas en Nigeria y Liberia y Capuchinos en el Sur de Africa y Rhodesia. Además acaba de fundarse una nueva Congregación de sacerdotes Irlandeses para Nige-Existen tres Congregaciones de religiosas que mandan de su personal a China y Africa. fin no son pocos los sacerdotes y religiosas Irlandeses que se encuentran en todas partes del mundo.

### Japon.

El once de Febrero último, el 2,591ro aniversario de la funda-

ción del imperio Japonés, el ministro de educación ofreció a la Madre Superiora de las hermanas de San Pablo de Chartres en Matioka un reloj v cadena de oro v también según la costumbre Japonesa una cajita de pastillas para así manifestar cómo la gente aprecia la gran labor educativa de las hermanas en aquel pueblo. Como la Madre Superiora por su voto de pobreza no puede ponerse el reloi de bolsillo de oro, las profesoras v alumnas de su instituto en Matioka han comprado otro reloj de bolsillo con cadena todo de plata que regalaron a la Madre Superiora y claro está el primer regalo se conserva como un recuerdo precioso.

—ശരം—

La Motion Picture Co de Kyoto está preparando una película para exhibir los sufrimientos y muerte de vientiséis mártires Japoneses.

# El Promedio de Vida de los Misioneros en las Misiones.

Muchas veces se ha dicho que los misioneros debido a sus múltiples trabajos abrevian sus vidas. Hé aquí unas estadísticas que demuestran el hecho.

Comparando el promedio de años de vida de los coloniales con los de los misioneros, en general la vida del misionero dura un veinte por ciento menos que la de un colonial en el continente de Africa y diez y seis por ciento me-

nos en Asia. Esto significa que en Africa un misionero en general muere diez v seis años antes de un colonial v en Asia doce años antes de un colonial. El promedio de la edad a la cual llega un misionero en Africa es de cuarenta v ocho años v en Asia de cincuenta v Es una equivocación pensar que una vida tan breve se debe al clima matador de esas re-Las mismas estadísticas establecen que en donde hay posibilidad de someterse a tratamientos médicos los misioneros viven más tiempo, lo que demuestra la necesidad de ayuda médica para los misioneros. Gracias a Dios. en la Provincia Montañosa hav algunos médicos del gobierno, pero nuestros misioneros se queian mucho de no tener bastante medicinas para atender a los muchos enfermos de sus misiones que no pueden acudir a los hospitales y médicos del distrito.

# Nigeria. (Oeste de Africa.)

Tres Obispos y cuarenta y tres sacerdotes misioneros asistieron a la ordenación sacerdotal del Rev. Auyoga, el primer sacerdote indígena del Vicariato de la Nigeria del Sur.

—ം

## Filipinas.

El Santo Padre Pio XI ha concedido la condecaración "Pro Ecclesia et Pontifice" a las Señoras Jovita y Ramona Avanceña, hermanas del Hon. Señor Ramon Avanceña, Presidente de la Corte Suprema, por sus arduas labores durante cincuenta años en su colegio de Santa Ana en Molo, Iloilo. La Señora Jovita ayudada por sus cuatro hermanas ha dirigido el instituto desde su apertura. El Misionero felicita a ambas activas Católicas.

#### <u>—ംരരം—</u>

Palabras a meditar de la Encíclica del Sumo Pontífice Pio XI sobre las Misiones Católicas, "Ante todo, tanto por palabras como por escritos, procurad introducir v gradualmente extender la piadosa costumbre de suplicar al Senor de la mies para que mande más jornaleros a su viña (Mat. IX 28) v de implorar la divina luz v gracia para los paganos. Insistimos en esta costumbre v su práctica regular porque es evidente que estas oraciones asiduas serán más eficaces ante la Divina Misericordia que las súplicas que solamente de vez en cuando se ofre-Aunque los misioneros trabajen con todo celo, aunque sacrifiquen sus vidas para convertir a los paganos, aunque usen toda su industria v diligencia v todos los medios humanos, sin embargo todo eso quedará sin efecto y todos sus esfuerzos serán vanos, si Dios mismo no mueve los corazones de los infieles para ablandar y atra-Como facilmente se vé. erlos. cada uno tiene la oportunidad de rezar y por eso tal ayuda, el alimiento proprio de las misiones.

está al alcance de todos v cada Por esta razón haraís una cosa que nosotros agradeceremos muchísimo y que será del agrado de los fieles, si, por ejemplo mandaís recitar alguna oración especial para las misiones y para la conversión de los paganos después de la recitación del santo rosario en honor de la Virgen u otras oraciones que suelen recitarse en vuestras iglesias parro-Para este fin invitad quiales... y animad a los niños y especialmente a las Ordenes de religiosas. Es nuestro deseo que en todas las instituciones para huerfanos, en todas las escuelas parroquiales en todos los colegios y en los conventos de Religiosas, se ofrezcan cada dia oraciones al cielo para que la Divina Misericordia baje sobre tantos desgraciados seres humanos y tan numerosas naciones paganas.

Por eso, como no se puede considerar a nadie tan pobre y desnudo, tan enfermo, ó hambriento ó sediento como los privados del conocimiento y de la gracia de Dios, no hay quien no vea que la divina misericordia y recompensa nunca faltarán a los que habrán sido misericordiosos para con estos más necesitados de sus prójimos."

